

海南 H.S. NEWS 第6号

2017.10.12(木)発行 担当:吉野

9月8日(金)に体育祭、9月15日(金)、16日(土)に文化祭が行われました。

少し遅くなりましたが、今回は海高祭スペシャルでお届けします。

体育祭

今年の体育祭は雨が心配されていましたが、当日は天候に恵まれ無事行うことができました。

競技では、変身コンテストやブロック対抗リレーなどはもちろん新しい種目である玉入れランナーも大いに盛り上がりました。

【結果発表】

1位 黄ブロック (1E・2D・3D)



2位 黒ブロック (1A・2C・3C)



文化祭



1年生の劇は、どのクラスも完成度が高く見ていて楽しい作品ばかりでした。劇を通してクラスの団結力も高まったのではないのでしょうか。

2年生の展示は、モザイクアートやゲートなどの見ごたえのある作品が多く学校全体の雰囲気をよくしてくれました。

3年生の模擬店は、個性的なメニューが多くどれを食べようか迷っている時間も楽しかったです。全体発表の時に上映されたCMもユーモアがあり面白いものばかりでした。

有志発表や、クラブ発表も多彩でみんなで盛り上がり、楽しむことができました。

【結果発表】

- 最優秀賞 3年E組 「ぞえラボ」
- 舞台発表 優秀賞 1年E組 「美女と珍獣」
- 展示 優秀賞 2年E組 「Dis2E Gate」
- 模擬店 優秀賞 3年C組 「SUN SEA」
- のぼり 最優秀賞 3年A組
- 優秀賞 2年E組・3年C組
- 特別賞 3年B組 「JAWS ～it' a DOHIPANIC～」

入賞したクラスの皆さん、おめでとうございます。また、惜しくも賞から漏れてしまったクラスもすばらしい内容ばかりでした。来年もまたアイデア満載の文化祭を作り上げていきましょう！

